

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY | VILLETTE-DE-VIENNE

La musique et la danse à l'honneur pour la 5^e édition du festival Louise

Françoise Granjon



La Galopine, groupe isérois, viendra animer le festival. Photo Festival Louise

La 5^e édition du théâtre à la ferme, le festival Louise, se déroulera vendredi 29 août à Villette-de-Vienne, à la ferme Morandière, et samedi 30 août, à la ferme Laval, Gaec du Mas d'Illins, à Luzinay.

Le président de l'association Clément Laval, aux côtés de Teddy Bogaert, comédien, dramaturge, auteur et metteur en scène, et Laurie Priou, comédienne, ont mis un accent particulier sur la musique et la danse dans la programmation du festival Louise.

Depuis la création du festival, le concert du soir au Mas d'Illins est le point culminant de l'événement, « où artistes, agriculteurs, producteurs et spectateurs se retrouvent pour danser et festoyer autour d'un verre et échanger après les spectacles », déclarent-ils.

Avec La Galopine, le 29 août à 21h30, groupe isérois de plus de 30 ans d'expérience, et un répertoire rempli de musiques irlandaises, bretonnes, françaises et de chants : « Il était important pour nous de convier un groupe local et célébrer cette 1^{re} soirée du festival Louise à Villette-de-Vienne. »

« L'énergie de certaines mélodies va réveiller le danseur qui sommeille en vous ! Souvenons-nous qu'Anne Marie-Louise Raclet, dite "Zize", est à l'origine de la première école de danse laïque à Luzinay, et que si le festival porte son nom, c'est aussi pour mettre en valeur ces

traditions populaires et estivales. C'est pour cela que nous avons envie de proposer une animation interactive dans la cour de la ferme. »

Une initiation au swing et lindy hop avec l'association Swing Gum, le 30 août à 20h15, permettra d'enseigner aux débutants les pas de base. Accompagnés par Laurie et Teddy ! « Il y a une telle joie dans ces rythmes, dans la rencontre avec différents partenaires, que nous avons très envie de ramener cet univers à la ferme Laval. Une danse très accessible, même si nous n'en avons pas l'habitude. » Amélie Angebault, chanteuse, Melissa Renard et Thomas Noyer, ses musiciens, font vivre un voyage musical vibrant et jazzy « Une expérience unique mêlant réinterprétations audacieuses, créations originales et improvisation participative avec les spectateurs. »

Agathe Favre, Luzinayzarde, habituée du festival, animera un goûter musical le 30 août à 15h30. « Un temps libre pour les spectateurs, pour flâner sur le marché de producteurs, et faire un tour à la buvette, en écoutant Agathe, et Noël Rhodes au piano. »

Puis la musicienne et chanteuse Suzanne Ben Zakoun, avec une mise en scène par Teddy Bogaert, dans *Le cœur des amants* de Tiago Rodrigues, le 30 août à 19h. Un spectacle drôle et bouleversant porté par une musique créée en direct par Suzanne, avec Laurie Prioul et Jean-Albert Deron.

« Cette édition sera placée sous le signe de la musique, pour faire, rêver et danser plus d'un visiteur ! »

Adulte : vendredi 15 euros, samedi 20 euros, pass 2 jours 25 euros ; 5-15 ans vendredi ou samedi 5 euros, pass 2 jours 7 euros. Billetterie : www.tinyurl.com/louise